
 

東京国分寺ロータリークラブ 

第２５５４回      例 会 報 告      ― ７ 月 ３０ 日 ― 

gatuga 

 

会 場 ： 龍栄 

会員数： ３５名  免除： ２名 メーキャップ済： ２名 

欠席： ２名  出席率： ９３．９４％ 

≪前々回の訂正≫  

メーキャップ済： １名 

欠席： ０名  出席率： ９６．５５％ → １００％ 

ソングリーダー ： 高野会員 

委  員  会  報  告 

国際ロータリー会長 

マーク・ダニエル・マローニー 

ロータリーは世界をつなぐ 

ROTARY CONNECTS THE WORLD  

ワンドリンクオーダーをお願い致します。 

②日本ＲＣ１００周年記念バッジのお知らせ 

単価２００円、１０個以上で発注できます 

ので、幹事また事務局にご連絡ください。 

③事務局のサーバーがダウン致しました。 

電話かＦＡＸにて対応をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

峰岸会員・安保様 

７月はスポンサークラブの小金井ＲＣ、武

蔵国分寺ＲＣ、立川ＲＣを井口幹事と共に表

敬訪問し、歓迎されました。自己紹介と共に

創立７５周年を迎えた私の出身であるリオン

のお話をいたしました。実業家小林氏の公

益的な寄付に基づき佐藤孝二、坂井卓三 

両博士等が中心になり設立準備が進められました。太平洋戦争開

始一年前の１９４０年、文部省の認可がおり財団法人小林理学研究

所が設立されました。当初は物理学の基礎及び応用研究を志向す

る研究所として発足しましたが、戦後は研究の中心は音響学におく

ようになり現在に至っています。１９４４年、ロッシェル塩（レコード

針）の人工培養法及び加工法を開発したことが契機となり、研究

成果を製品化する目的で小林理研製作所（現在のリオン株式会

社）が設立されました。研究所には戦後ノーベル賞を受賞した朝

永振一郎博士が量子力学を研究していました。 

私は大学で音響工学を専攻し、昭和４９年リオンに入社しまし

た。当時のリオンの社長はチャーターメンバーの三澤泰太郎で第

３代会長でした。三澤社長は飛行機の無い時代に船でアメリカの

コロンビア大学へ留学しました。帰国後慶応大学を卒業し、その後

経団連の要請によりリオンの社長に就任した国際人でした。私は

入社直後、三澤の命令で貿易部門に異動になり、３０年間ビジネ

スマンとして海外を飛び回りました。その後、広報宣伝、秘書を経

て総務部長、特別顧問に就任しました。地域貢献活動も仕事でし

た。消防、警察、商工会、東経大の役員等で活動し、１０年前に国

分寺ＲＣに入会しました。まさか、歴史と伝統ある名門国分寺ＲＣ

の第５４代会長を拝命するとは想像していませんでした。皆様と共

に楽しい充実した奉仕活動を実践していきますので、宜しくお願い

いたします。 

照木会長・井口幹事：今日は今年度最

初の夜間例会。準備いただいた委員の皆

さまに感謝致します。副委員長の皆さま

の卓話を楽しみにしております。田中昇

会員：今日は楽しく遊ばせて頂きます。中

村会員：フランスからいとこが一年ぶりに 

日本に来ています。パリは４２℃で外出禁止だそうです。まだこ

の暑さでバテていてはダメですね。 

懇 親 会 

◇司会 ： 田中一也委員長 

 

 

 

 

 

◇会長挨拶：照木会長 

 今日は梅干の日です。梅干しを食べる

と難が去る「なん（７）がさ（３）る（０）」、と

いうことだそうです。今日は、難が去って、

楽しい日にしたいと思います。 

◇乾杯：中村直前会長 

照木会長も３回目と言いながら、会長挨

拶もすばらしく、頑張っていただければと思

います。今日は初めての夜間例会ですの

で、盛り上がっていきたいと思います。暑さ

に負けずに乾杯したいと思います。 

①東京白うめＲＣより例会時間変更のお知らせ 

９月２日（月）１９：００～２０：００ 

ビジターフィーに変更なし、２，０００円。 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 

  

2019～2020年度  会長 照木 信久 

Vol.54  No.4   令和 元 年 7月 30日 

「 心 新 たに  一 燈 照 隅  」 

本 日 の 司 会  林 会 員  

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス    小 林 副 委 員 長  

  
会 長 の 時 間  照 木 会 長  

 

開会宣言・点鐘  照 木 会 長  

 ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』 『奉仕の理想』 

 

親睦活動・出席委員会    小 林 副 委 員 長 

  

幹 事 報 告   井 口 幹 事  
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統一性を持たせたいということで、教育長

に授与をお願いしたいというお話しがき 

ております。そのようになりますと、ＲＣの 

ＰＲをする場が失われることとなり、そこ

のところを理事会でご意見頂きたいと思

います。すでに出遅れており、ご迷惑を 

おかけしてお詫び申し上げます。１２月の開催に向けて頑張って

まいりますので、どうぞよろしくお願い致します。 

・奉仕プロジェクト委員会 職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕 

尾作副委員長 
 １０月の奉仕事業イベントと国分寺まつ

りを担当致します。国分寺まつりでは、介

助犬を市民の皆さまにより理解していた

だき、またＲＣの様々な奉仕活動につい

てＰＲいたします。市民の皆さまと親睦を

深め、ＲＣを認知していただく場にしてい

きたいと思います。 

・奉仕プロジェクト委員会 職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕 

岡田委員 
１１月１０日に第２回東京国分寺ＲＣ

カップ少年・少女サッカー大会を開催致し

ます。場所は昨年同様、総合学院テクノ

スカレッジ東京府中校です。小学校３年

生対象です。ＲＣを地域の皆さまに周知

できますよう、がんばります。 

・ロータリー財団委員会 米山奨学・国際奉仕・クラブ 

特別基金 小川副委員長 
 米山先生は「ＫＥＥＰ ＹＯＵＲ ＮＡＭＥ 

ＣＬＥＡＮ」という言葉を会社でもRCでも大

切にしておられました。自らを大切にしま

しょうという意味かと思います。誰かが話

している時は、誰かが聞いてあげる、とい

うのが思いやりと思います。真のロータリ 

アンをめざして切磋琢磨していけるように、その一助として委員

会が活きれば、幸いでございます。 

◇中締め ： 藤岡会長エレクト 
 今日は、楽しい時間をありがとうござい

ました。先月から涼しい日々でしたが、こ

れから暑い日が続きます。みなさんのこ

れからご健勝とご家族のご多幸をお祈り

しまして、一本締めでしめさせていただき

たいと思います。 

◇手に手つないで ： ソングリーダー 高野会員  

◇ピアノ演奏 ： 白川 優希様 
 
 

 

 

 

 

 

◇スピーチ 
・クラブ管理運営委員会 会場監督 鳥居副委員長 
４９代会長時に会場監督委員長を仰せ

つかりまして、それ以来の会場監督委員

です。１年間がんばっていきたいと思いま

すので、宜しくお願い致します。 

 

 

 

・クラブ管理運営委員会 会場監督 池田副委員長 
ＲＣに入り、２年目となりまして、副委員

長に任命されました。会場監督ということ

で、右も左もわからないのですが、なんと

か清水委員長をサポートしていきたいと思

います。ＩＭに出向しまして、少しずつＲＣに

ついて学んでいきたいと思います。 

・クラブ管理運営委員会 親睦活動・出席  
小林副委員長 
田中委員長がリーダーシップを発揮して

くださいますので、なんとかついていきたい

と思います。ＲＣに入って２年目で、わから

ないことも多いですが、先輩方にお伺いし

ながら、一年がんばりたいと思います。 

 

・クラブ管理運営委員会 プログラム 萩原副委員長 
  ９月１０日の例会の卓話ですが、新

しい１万円札の顔となる渋沢栄一氏に

ついて、玄孫の方に依頼しました。皆

さん、楽しみにしていてください。 

 

 

・会員増強委員会 会員増強・維持・選考・職業分類 
濱仲副委員長 

 皆さんがご紹介してくださらないと、会員

は増えません。井口幹事を筆頭に、岡田

会員もおられますが、これから４０代中心

に増やしていきたいと思います。会員増

強は、最重要課題と思っております。皆さ

ん宜しくお願い致します。 

 

・会員増強委員会 会員増強・維持・選考・職業分類 
ロータリー情報・規定審議・クラブ細則 富永副委員長 

  ロータリアンとして、品格と品位を保つ

ということが、とても大事です。情報委員

会はなるべく若い人にお願いしました。若

い人の意見を聞くことが大事です。どんど

ん意見を出してください。 

 

・奉仕プロジェクト委員会 職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕 
神尾副委員長 
ニコニコアート展を担当いたします。例年、表彰を会長にご登壇

頂いていたのですが、障害者福祉を進める会から作文の表彰と 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


